











Untuk responden yang membeli Dannis karena menggunakan bahan yang berkualitas, 27 responden menyatakan sangat setuju, 57 responden menyatakan setuju, 11 responden menyatakan netral. Pada paragraph ini, banyak responden yang menyatakan setuju dan sangat setuju bahwa Dannis menggunakan bahan yang berkualitas.

Untuk responden yang membeli Dannis karena jahitannya rapi, 26 responden menyatakan sangat setuju, 54 responden menyatakan setuju, 15 responden menyatakan netral. Pada paragraph ini, banyak responden yang menyatakan setuju dan sangat setuju bahwa Dannis jahitannya rapi.

Untuk responden yang membeli Dannis karena produknya bermacam-macam tidak hanya busana muslim saja melainkan ada tas, dompet, kerudung, dll, 33 responden menyatakan sangat setuju, 47 responden menyatakan setuju, 15 responden menyatakan netral. pada paragraph ini, banyak responden yang menyatakan setuju dan sangat setuju bahwa Dannis produknya bermacam-macam.

Untuk responden yang membeli Dannis karena memiliki banyak pilihan warnanya, 34 responden menyatakan sangat setuju, 50 responden menyatakan setuju, 11 responden menyatakan netral. Pada paragraph ini, banyak responden yang menyatakan setuju dan sangat setuju Dannis memiliki banyak pilihan warna

Untuk responden yang membeli Dannis karena memiliki berbagai macam ukuran, 30 responden menyatakan sangat setuju, 60















menyatakan sangat setuju, 40 responden menyatakan setuju, 25 responden menyatakan netral, tidak ada responden yang menyatakan tidak setuju dan sangat tidak setuju.

Untuk responden yang mengetahui macam-macam produk Rumah Dannis dari teman maupun kerabat, 20 responden menyatakan sangat setuju, 45 responden menyatakan setuju, 20 responden menyatakan netral, 10 responden menyatakan tidak setuju, dan tidak ada responden yang menyatakan sangat tidak setuju.

Untuk responden yang mencari tahu tentang kualitas produk Rumah Dannis dari teman maupun kerabat, 15 responden menyatakan sangat setuju, 35 responden menyatakan setuju, 25 responden menyatakan netral, 15 responden menyatakan tidak setuju, 5 responden menyatakan sangat tidak setuju.

Untuk responden yang berusaha memenuhi kebutuhan keluarga dengan Rumah Dannis, 10 responden menyatakan sangat setuju, 15 responden menyatakan setuju, 45 responden menyatakan netral, 10 responden menyatakan tidak setuju, 15 responden menyatakan sangat tidak setuju.

Untuk responden yang mencari manfaat tertentu dari produk yang dihasilkan oleh Rumah Dannis, 30 responden menyatakan sangat setuju, 35 responden menyatakan setuju, 25 responden

menyatakan netral, 5 responden menyatakan tidak setuju, dan tidak responden yang menyatakan sangat tidak setuju.

Untuk responden yang memutuskan untuk membeli dan menggunakan produk dari Rumah Dannis karena kualitas produknya, 45 responden menyatakan sangat setuju, 40 responden menyatakan setuju, 10 responden menyatakan netral, tidak responden yang menyatakan tidak setuju dan sangat tidak setuju.

Untuk responden yang memutuskan untuk membeli dan menggunakan produk dari Rumah Dannis karena harganya, tidak ada responden yang menyatakan sangat setuju dan setuju, 10 responden menyatakan netral, 40 responden menyatakan tidak setuju, 45 responden menyatakan sangat tidak setuju.

Untuk responden yang memutuskan untuk membeli dan menggunakan produk dari Rumah Dannis karena kualitas pelayanannya, 45 responden menyatakan sangat setuju, 30 responden menyatakan setuju, 20 responden menyatakan netral, tidak responden yang menyatakan tidak setuju dan sangat tidak setuju.

Untuk responden yang merasa puas telah membeli dan menggunakan produk Rumah Dannis, 30 responden menyatakan sangat setuju, 35 responden menyatakan setuju, 20, responden

























